
网友发帖表扬

秦岭路北延，为百姓办了实事

10月27日，网友在政府网上发帖《表扬
ZZIC监督秦岭北路的开建》。

网友说：经过ZZIC的多次关注，秦岭北
路（电厂路）通往北环路的最后900米打通工
程终于开工啦！4年啦，来之不易呀！感谢
市领导为百姓办实事，特别感谢 ZZIC 的工
作人员！希望你们再接再厉，督促施工单位
尽快施工，一定把工程质量搞好，坚决杜绝
豆腐渣工程！

黄家庵路小摊贩占道被清理

网民发帖《金水区黄家庵路小摊贩占道
卫生差》：我是黄家庵村的一住户，每天下
班回家，都会有很多小摊贩在村口、村街沿
路摆摊，把街道堵得满满的，致使车辆、行
人在东门口拥堵，街道上垃圾清理不及时，
到下雨天更是脏乱，严重影响黄家庵的整
体形象和居民日常生活。请金水区政府
ZZIC整治一下，还我们一个安静整洁的生
活环境。

ZZIC 及时督办。10 月 27 日下午，反映
问题的网民再次发帖《黄家庵干净了》：前几
天投诉黄家庵可乱，没想到金水区真的来人
清理了，占道少多了，路也比原来干净了。
ZZIC还真是为咱老百姓办实事儿类，感谢为
我们解决问题。

市政交管的行动市民看见了

网友“曲直”提出许多建议：清晰、准
确、合理交通标志标线，对缓解交通压力，
解堵郑州作用巨大。我注意到，郑州正在
大规模重新施画地面交通标线，一定会对
郑州交通管理、提高通行效率有作用。既
然要花钱干事，还要干好才是，一些细节
问题要注意。

10月28日，“曲直”发帖《ZZIC：有关部
门这次该表扬》：不知不觉间，花园路变得
平整如新了；不知不觉间，花园路新修的路
面上标线及时画上了——这种不扰民、快
速施工、多部门密切配合的方式值得在城
市管理中推广！辛苦了，市政部门；辛苦
了，交管部门。你们的行动，市民是看得见
的。请你们永远相信——老百姓心中有一
杆秤！（图片由ZZIC提供）
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ZZIC“民意直通车”转交的100多个问题、建议22件两周内处理完毕

“高阳桥封闭施“高阳桥封闭施工，过往车辆请绕行”工，过往车辆请绕行”
闹出笑话的交通路况显示屏正在修复

贾寨村黑网吧被依法取缔 桐柏路BRT病害路面修好了

10月20日至26日，ZZIC共办理媒体网络事项317项，直接办结284项。
ZZIC在《郑州晚报》开设的“民意直通车”栏目，汇总了100多个问题、建议，已有22个问题得到解决，剩

余问题已转给相关部门处理。 晚报记者 汪永森

高阳桥已于 10月 10日通车，网民反映，
经三路畜牧路口附近和黄河路与经一路交叉
口的交通实时路况显示屏依然显示“高阳桥
封闭施工，过往车辆请绕行”。

ZZIC 请市公安局交巡警支队立即对全
市的交通路况显示屏进行排查，及时更新信
息。调查结果：网络不通导致信息未及时更

新，交巡警支队组织相关人员对网络进行抢
修，并对全市范围LED显示屏进行排查，及时
发现问题并进行维护。

目前，网民反映的经三路畜牧路口附近
的交通路况显示屏已正常显示，黄河路与经
一路交叉口等7处交通路况显示屏由于电源
问题暂时关闭，正在进一步维修。

桐柏路BRT病害路面修复完毕

网友反映：桐柏路建设路由南向北方向
的BRT车道路面两边塌陷、中间隆起（还有
一个大坑）已经好久。

经现场勘查，网友反映区域确实存在较
严重的道路病害。10月21日夜，市政处安排
工作人员对这个区域内道路病害问题进行修
复处置，完成修复面积5平方米，保障道路安
全通行能力。

第五大街交通信号灯亮了

网友反映：经开区第五大街经北二路的
交通信号灯不亮，20多天过去了，到10月8日
还没修好。

办理结果：经了解，这处信号灯 2008 年
安装，电源接老南岗社区的临时电源，欠费导
致该路口信号灯断电。经与明湖办事处及老
南岗社区协调，ZZIC工作人员现场查看，信
号灯已于10月22日正常使用。

棉纺东路10号院垃圾清理完毕

网友反映：棉纺东路10号院两处活动器
材场地及水塔附近，垃圾多日无人清理。

办理结果：这处垃圾是前几日抢险砍伐
危险树木后的剩余树枝，因联系的垃圾清运
车辆故障，未能及时清理完毕。二七区水工
社区接通知后，积极联系车辆连夜清理，已将
残余树枝清理完毕。

贾寨村黑网吧被依法查处取缔

网友反映：二七区贾寨新菜市场附近某
饭店藏有黑网吧，希望你们用心去管下,也是
给孩子一个美好的未来。

办理情况：二七工商分局执法人员前往调
查，执法人员在贾寨村菜场街路东宏远酒家二
楼发现一处无照经营的黑网吧，执法人员立即
责令该网吧停止经营，依法暂扣上网设备，并
将其 IP 地址抄告网络运营商停断其网络信
号。目前，这个网吧已被依法查处取缔。

西环路上问题提示牌校正完毕

网友反映：西环路上的提示牌不但起不
到提示作用，还给外地司机造成误导，要是提
示牌能“向后转”就好了！

办理结果：市城市管理局立即安排工程
维修人员，对所反映问题进行实地勘查，并于
10月20日校正完毕。

自 ZZIC 在晚报开通“民意直通车”栏
目后，两周内，读者通过各种渠道反映了
100 多个问题、建议，晚报汇总后转交 ZZIC
跟踪、督办。

上周，22个问题、建议得到解决，剩余的
问题也已转给相关部门处理。

1. 金水东路龙岗新城社区地下室漏水
问题

2. 帝湖花园供暖收费问题
3.郑东新区如意公园或观光码头安装健

身器材建议
4. 石桥西里1～11号楼自来水水表改造

问题
5. 工人新村工四街脏、乱、差问题
6. 郑棉五厂建设路路南社区路灯和污

水问题
7. 西三环黎明路人行天桥工程施工进

展问题

8. 东三街公交出行问题
9.庙李镇政府中央空调噪声问题
10. 巩义康百万东边沿河附近环境问题
11. 中州大道与郑新快速通道互通式立

交工程完工期限问题
12. 暖气费缴费标准问题
13. 互助路小学门口卫生问题
14. 商城幼儿园南300米电线问题
15. 北大街屠宰问题
16. 市场食盐价格问题
17. 153医院120车收费问题
18. 经开区第三大街往南路西盲道上柱

子问题
19. 熊儿河东明路到凤台路段环境问题
20. 航海路与大学路交叉口往北的公交

站问题和航海路沿线挡道问题
21. 211路公交车线路问题
22. 卫生路（黄河路以南段）电子警察问题

晚报读者
反映问题的途径
即日起，读者反映的问题，本报

汇总后将传给ZZIC，并跟踪报道。
一、拨打晚报新闻热线96678。
二、点击晚报新闻热线QQ（群号：

27255753）。
三、在郑州晚报新浪官方微博上留言。
四 、登 录 爱 晚 报 社 区（http://

www.izzwb.com/）留言。

ZZIC很好找的
登录郑州市人民政府网，点击右边大大

的“ZZIC”，进入郑州市人民政府网民诉求网
(ZZIC) 网络问政平台（http://www.zzic.gov.
cn/）”反映问题，ZZIC将及时受理和反馈。

网友反映：航海东路与未来路交叉口向
西50米路北绿化带被开发商毁坏改成路面，
且未经申报，未办理任何手续。

ZZIC工作人员现场协调督办。

市园林局调查了解到，拆除绿化带一事
为某置业有限公司所为。市园林局执法队协
助管城绿化队将被拆除的绿化带进行了恢
复，并对某置业有限公司展开调查处理。

航海东路受损绿化带已恢复

“问题交通路况显示屏”正在修复

民意直通车

两周内22个问题处理完毕

“ ”

“高阳桥封闭施工……”，闹了笑话“高阳桥封闭施工……”，闹了笑话 一处显示屏修好了一处显示屏修好了


